



Hoja Informativa

Número 298
Julio /Agosto 2023

ANABAD FEDERACIÓN

Federación Española de Asociaciones de Profesionales de los Archivos, las Bibliotecas, los Centros de Documentación, de Información y de Interpretación, los Museos y los Yacimientos Arqueológicos.

C/ Huertas, 37, Bajo Drcha. 28014 MADRID. Tel. +34 91 5751727 • Móvil + 34 689 668 262

Web: www.anabad.org Ce: anabad@anabad.org

Estimadas compañeras, estimados compañeros:

Conforme establecen los estatutos de nuestra Federación, ha llegado el momento de que la Junta Directiva de la Federación ANABAD que me honro en presidir llegue al final de su mandato, después de haber servido a la entidad durante dos períodos.

Para mí y para quienes me han acompañado en esta tarea; Diana Díaz en la Vicepresidencia, Francisca Martín en la Secretaría, y Ángel Luis Calvo en la Tesorería ha sido un verdadero honor haber tenido la oportunidad de trabajar por y para la Federación ANABAD, siempre contando con la magnífica colaboración de quienes integran el Consejo Federal como representantes de las asociaciones y uniones territoriales. A ambos colectivos agradezco sumamente toda la colaboración recibida. De igual modo he de agradecer la labor realizada por entidades y empresas colaboradoras, y muy especialmente nuestro personal de Secretaría, también a becarios y colaboradores. Gracias, Mari Sol, Sergio, muchísimas gracias, Belén.

No me corresponde a mi juzgar la actuación, pero creo que podemos estar satisfechos de gran parte del trabajo realizado, habiendo saneado la economía de la sociedad, actualizado los estatutos, y aumentado el número de las actividades de la asociación, muy especialmente las formativas. Hemos modernizado la página web y la presencia en las redes sociales, se ha digitalizado la administración y gran parte de nuestro archivo y la biblioteca. De igual modo, hemos mantenido e incrementado la presencia internacional, especialmente en IFLA y en ALA.

Hemos modernizado el Boletín y su presentación, hemos mantenido, gracias al trabajo de Julia María Rodríguez Barredo, nuestra hoja informativa.

Ha sido notable la presencia de ANABAD en los medios de comunicación social, así como en foros de debate. Igualmente, hemos incrementado nuestra relación con otras entidades y empresas del sector.

Una de nuestras señas de identidad ha sido desde siempre la defensa de las profesiones representadas y de las y los profesionales que las ejercen.

En suma, hemos pretendido continuar la estela de tantos y tantas profesionales de gran trayectoria y prestigio que nos han precedido en la asociación y en los cargos directivos.

Por todos los fallos cometidos pido disculpas y los asumo como algo personal. Los éxitos que se pudieran haber producido, son sin duda cosa de todas y de todos, muy especialmente de quienes formáis parte del cuerpo social. Sin vuestra presencia, colegas, nuestro trabajo no tiene ningún sentido. Gracias por estar, por permanecer en ANABAD.

Personalmente, llega la hora del relevo en la Junta Directiva coincidiendo con el momento de mi jubilación en mi puesto de trabajo como Archivero-Bibliotecario del Ayuntamiento de Alcalá de Henares. Continuaré colaborando con ANABAD en la medida de mis posibilidades, pero desde la retaguardia. Corresponde ahora que llegue el relevo, y que la Junta Directiva sea renovada.

Invitamos a la participación en un momento tan importante, ahora que ANABAD se acerca a cumplir los primeros 75 años de existencia, que deseo larga y fructífera.

Recibe mi saludo más cordial.

Fdo.: José María Nogales Herrera
Presidente de la
Federación ANABAD